



Am Ende
war's nicht sterben,
war's Erlösung.

Nach einem arbeitsreichen Leben, voll Liebe, Bescheidenheit
und Fürsorge für die Familie, hat Gott, der Herr, unseren lieben Vater,
Schwiegervater, Opa und Uropa, Onkel und Göd, Herrn

Franz Kühr

„Steglehen Vater“

am Mittwoch, dem 19. Februar 2025,
im 95. Lebensjahr, zu sich gerufen.

Unser lieber Vater ist ab Montagmittag, dem 24. Februar, in der
Friedhofshalle in St. Johann zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.
Dort beten wir den Seelenrosenkranz am Dienstag um 18.30 Uhr.

Den Trauergottesdienst, feiern wir am Mittwoch, dem 26. Februar,
um 15 Uhr in der Dekanatspfarrkirche. Anschließend geleiten
wir ihn zur letzten Ruhe im Familiengrab.

St. Johann im Pongau, am 19. Februar 2025

In Liebe und Dankbarkeit:

Erika und Helmut, Leni und Manfred, Franz und Kerstin
Kinder und Schwiegerkinder

Harald und Sabrina mit Mia und Lea, René,
Susi und Harry mit Leon und Linda, Anna-Lena und Norbert mit Moritz,
Angela und Berni, Christian, Helena, Enkel und Partner mit Urenkel

Julia

Im Namen aller Verwandten.